



ROTARY CLUB OF
NARA - WEST
DISTRICT WEEKLY BULLETIN
2650 No. 2513 2024. 7. 4

創立 1969年(昭和44年)12月13日
例会日 毎週木曜日18:00より
事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地
例会場 奈良ロイヤルホテル内
TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-2000

2024~2025年度
国際ロータリーのテーマ

2024~2025年度
地区のスローガン



持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動
Make Rotary Sustainable! Learn together Act together



国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック

RI第2650地区ガバナー
中本 勝

2024-25年度内輪会トロフィー

会長 佐川 寛一	副会長 安井 清悟	会長エレクト 杉村 仁	直前会長	幹事 木村 和弘
会計 松中 隆	会場監督 岡崎 義幸	理事 寺田 信弘	理事 東山 光秀	理事 井上 直治
理事 杉村 仁	理事 川崎 祥記	会報委員長 東山 光秀		

今月は 母子の健康 月間です

第1回(2513回)例会プログラム令和6年7月4日(木)

1. 開会宣言 点鐘
2. ソング 「君が代」「奉仕の理想」
3. 来訪者紹介
4. 出席報告
5. 会長の時間・理事会報告
6. ニコニコ報告
7. 委員会報告・幹事報告
8. 「会長・副会長・幹事・SAA・会計 今年度運営方針発表」
9. 閉会宣言 点鐘

第33回 (2512回) 例会報告 2024. 6. 27

ソング

「ロータリーって何だろう」

来訪者紹介

河野 仁様 第一生命保険株式会社 入会予定者

Maxim Alexander Peter君 青少年交換学生

出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2512 回	36	4/7	22/29	7	78.8%
通算2510回修正	36	5/7	23/29	6	82.4%

会長の時間 (中西会長)

皆さん、こんばんは。奈良市議会では、一昨日の6月25日に6月定例会が閉会となりました。この定例会でも、さきの例会でご紹介した、奈良市が新しく建設しようとしているゴミ処理施設、新クリーンセンター建設計画の進め方について論戦が集中しておりました。

七條地区への建設を前提に計画を進める市の強引なやり方には、法的な観点から問題があります。実際、七條地区での建設を見直すよう、地元の自治連合会などから4件の請願が議会に提出されておりましたが、これらはすべて採択されました。市の横暴な進め方に窮状を訴えた市民の声を、議会が受け止めたという格好です。

今回、私は、議員から監査委員に初めて就任することになりました。以前にご紹介したように、事務が適切に行われているかを監視・評価する仕事です。

これまでの議員生活での経験を活かし、そして奈良市政の発展のために貢献出来ればと思っておりますが、一方で、新しいチャレンジをすることにどこかでわくわくしております。

以上会長の時間とさせていただきます。
有難うございました。



ニコニコ報告

中西吉日出会長

本年度会長をつとめさせていただき、全うすることができましたことに感謝申し上げます。
ありがとうございました。

北林秀彦P会長、植野洋志P会長、下村由加里会員、東山光秀会員、松中隆会員、加藤又拡会員、岡崎義幸会員、丸山佳映会員
中西会長、笹本幹事はじめ理事役員の皆様、一年間お疲れさまでした。
明日から心健やかにお過ごしください！

三木武彦P会長

私、本日の例会を以って退会いたします。25年の長きに渡り本当に楽しかったし、私自身を大いに成長させていただきました。現中西会長も含め今期退会される多くの会員、又残る会員の皆様の今後ますますのご成長とご発展、又クラブの発展をお祈り申し上げております。(私自身本日は大変さびしい思いです)
ニコニコ。

有馬康明P会長

妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。本日最終例会、20年間ありがとうございました。いつかどこかで、さようなら。

渡邊巖P会長

中西会長、笹本幹事をはじめ役員の皆様、一年間ご苦労様でした。又、個人的には17年間奈良西RCIにお世話になりました。今後も職業奉仕に努めますので、大腸・肛門に問題がありましたならいつでもご相談ください。

谷垣嘉輝会員

会長、幹事ご苦労様でした。22年お世話になりました。

松山悦啓会員

会長、幹事1年間ご苦労様でした。又、15年間お世話になりました。

笹本麻琴会員

今年1年大変お世話になりました。至らぬ幹事でしたが皆様のあたたかい心と友情に感謝します。とてもとてもありがとうございました。奈良西ロータリークラブで過ごした10年は私の人生でとても勉強が出来て、友人もたくさん出来て感謝しかないです。ありがとうございました。

出席表彰



■6月出席表彰■

川崎 祥記P会長	皆出席1年	(在会22年)
安井 清悟P会長	皆出席1年	(在会19年)
竹田 知弘会員	皆出席1年	(在会16年)
井上 直治会員	皆出席1年	(在会10年)
川上 顕慶会員	皆出席1年	(在会2年)
品川 賢太郎会員	皆出席1年	(在会1年)

皆様 おめでとうございます

バッジの交換



会長退任挨拶

<2023～2024年度会長退任挨拶>

中西 吉日出 会長

皆さんこんばんは。退任あいさつを申し上げます。

昨年7月から会長を務めさせていただき、皆様の御協力の基一年間無事に努めることが出来ましたのは、理事役員さんをはじめロータリーアンの皆さんのおかげでした。有難うございました。

さて、主に一年間を振り返ります。

私がロータリークラブに入会させて頂いたキッカケは、当時会長でした森高廣元バースト会長でした。あれから25年経ち、ロータリーの本当の意味も解りませんでしたが、今は居られませんが、小原先生元バースト会長様にロータリーの色々なことを教えていただいた記憶がございます。小原先生は、「ロータリーは要するに社会奉仕です。それを念頭において活動すれば良いのです。」と私に教えてくださいました。

又、当時は、ロータリーは政治とは関与してはならないとも言われていたので、退会すべきかなとも思いましたが、当時の森、小原先生から、議員も、社会奉仕人だとも言われ退会することを思い留まったのです。

そして、そういううちに24年経ち、安井バースト会長から、もうそろそろ会長を持ってくれたらどうですか、と言われました。議員とロータリーの会長の二刀流は務められないと思っていたので、最初は「私に会長なんて、務まりません。他にも良い適任者が居られます。」とお断りしたのですが、もう24年もロータリーアンを活動されてきたのですから、会長を持ってくださいよ、と言われ、中々良い返事を出すのに躊躇していたとき、ある会員から「中西さん、逃げてるのでは」と言う、私の一番嫌いな言葉を言われて決意をしてしまったのです。

会長を受けたら後、幹事、副会長、SAA、会計、理事の方々を決めるのに小原元バースト会長様に相談に行き、今の役員さん達を決めさせていただきました。クラブ概況報告書やら会費等、色々と作り上げるとき笹本幹事さんと相談しながら作成いたしました。

そこで、自分の年度に目標のテーマとして考えなければならないということで、地区スローガンの「個性、基本、求心力」、ロータリークラブに活力と輝きのある希望を生み出そうのテーマに沿った事をと思い「委員会活動の充実と絆の強化」を掲げて進めることにしました。

しかし、第一例会から、例会の回数が少ないのでないのではないか、その時の名誉会員の方が同じ席に居た方々に、煽るような言い方をされました。それで、少し落ち込みましたが、谷垣会員様に「そんなこと気にするな」と言っていただき、又、「我々理事がフォローする」と言って励ましていただきましたので、なんとか進めなければ、と思い再度決意をし、始めました。

まず、最初に会長の時間に対し、何を言おうかなどと考え、渡邊前会長様からもアドバイスを頂きました。渡邊バースト会長様はお医者さまです。その事を参考に、自分の職業、議会活動を中心に行えばよいのでは、又議会のことは皆さんが、詳しく知らないだろうから、詳しく紹介すればよいのではないかと考えました。また、私は議員として報告する義務があり、皆さんは市民として知る権利があると言う観点から、お伝えさせていただくことにしました。

さて、ロータリーには、ロータリーを支える2つの奉仕理念・哲学があります。

最もよく奉仕する者、最も多く報いられる、これは事業の継続的な繁栄を願う職業奉仕理念です。

ロータリー運動の本質ともいいくべき職業奉仕理念です。この理念は近江商人の三方よし「売り手よし、買い手よし、世間よし」につながるものだと思います。

これは弱者を助ける人道的奉仕活動で、社会奉仕と一部の国際奉仕活動です。と、渡邊前会長様から聞かされました。

その理念から私は、冒頭に、我々ロータリーアンは、職業上の高い倫理基準を保持しながら、相手に役立ち、喜んでいただけるように、日々地域社会に貢献できるよう実践していくため、先ほども言いましたが、本年度の方針として、「委員活動の充実と絆の強化」をテーマとして、活性化を実践していきたいと考え進めてまいりました。

そして7月20日、2023～2024年度国際ロータリー第2650地区中野博美ガバナー公式訪問「平城京との合同」でお迎えを致しました。

やはり、ガバナーと成られる方は違いますね。お医者様でもあるし、見識も高い方だと印象づけられました。



会長退任挨拶(続き)

それからその後、貴志さんを交換派遣学生としてスイスに送りました。また、青少年交換受入学生として、スイスからマキシム君を我がクラブに迎えました。また、米山奨学生、孫宇彌様もお迎えいたしました。

それから、恒例になりました、靈山寺での早朝例会です。何時も東山管長様から法話、又、皆さんと一緒に般若心経を上げさせていただきました。

10月には第一回家族親睦移動例会で貴船川床料理と京都迎賓館に向かいました、貴船で川床料理をいただき満足させていただきました。

そして、何といっても11月は学園前アートフェスタを我がクラブが主催させていただきました。つながるパフォーマンスを寺田社会奉仕委員長様、サブリーダーとして下村青少年奉仕委員長様、お二人の計画やプランで取り組んでいただき、杉村バースト会長様はアート作品の展示をして頂きました。

11月の18日を皮切りに、3日間開催していただき、皆さんの発表すべてが立派でしたが、その中でも奈良市立富雄南中学校、吹奏楽の演奏をされたときに、学生さんたちが涙を浮かべながら必死に演奏されていたことが感動的でした。お陰様で、学園前アートフェスタの方から、来場者が2000名から来ていただき大成功でした、と言って頂き私も感無量でした。他のクラブからも奈良西の周年事業みたいでしたね、とも言って頂き我がクラブとしては鼻高々でした。

でも、良い事ばかりではありませんでした、12月には、バースト会長をはじめ5名の退会者が出てきました。ある方に私の原因ですか、と尋ねたら貴方ではない、と言って頂いたのですが、何しろ退会者5名も出たと言うことで我がクラブの運営が辛くなるかもしれないと言うことが心残りです。

そして年が明け、第2回家族親睦例会として、靈山寺にて新年会を開催いたしました、東山管長様、何時もお世話になり、ありがとうございました。

1月には職業奉仕功労賞受賞がありました。各企業の皆様本当におめでとうございました。

それから、相澤会員様、小松会員様、ラオスでの国際奉仕事業に出向いていただきお疲れさまでした。環境の悪い国に行かれ苦労されたと思いますが、感謝です。

そして、4月には京都(国立京都国際会館)地区大会が開催され、我がクラブから20名の会員様たちに参加いただき、皆さんお疲れさまでした。

5月には平城京RCとの合同例会を靈山寺様で開催し、バラの花を背景に例会を致しました。何より、和やかに行えたことが良かったです。

そして今年度最後の家族親睦移動例会では、橿原神宮での公式参拝、梅乃宿酒蔵見学、ヴェルデ社甚での夕食をいただきました。行かれた会員と会員の家族の皆様に、最後の家族親睦は本当に良かった、と口をそろえて言って頂いた光景が目に焼き付いています。

最後になりましたが、私をはじめ、多数の会員さんがこの機に退会されることになりました。大変残念な事ではあります、皆さんそれが新しい場で益々ご活躍されることを心よりお祈り申し上げます。皆さん25年間お世話になり本当に有難うございました。

これで会長退任の挨拶とさせていただきます。有難うございました。

幹事退任挨拶

<2023～2024年度幹事退任挨拶>

笹本 麻琴幹事

本年度中西会長ありがとうございました。理事役員の皆様、委員長、カウンセラーの皆様、ありがとうございました。事務局オフオス様ありがとうございました。そして奈良ロイヤルホテルのスタッフの皆様ありがとうございました。皆様にとても感謝しております。

一昨年の今頃、中西会長よりオファーを受け、私なんかで良いのですか、私より先に幹事をするべき人がいるのではと思いましたが、私の紹介者である、小原壯一先生が推薦していると、ぜひに引き受けたかったといふことで、幹事の大役をお引き受けさせて頂きました。内心では、中西会長にオファーして頂いたのはとても嬉しく光栄にも思っておりました。この機を逃すと、後に誰も幹事を引き受けたかったと言ってくれないかもしれませんと想う、得体の知れない不安もありました。そんな感じで始まった幹事生活でした。

その中西年度はとても波瀾万丈な1年で、11月のつながるパフォーマンス事業で子供達の演奏や演劇にうるうるしながら感動して、やはり、こういった活動がロータリアンの醍醐味だと感じて、寺田委員長、下村委員長、を筆頭に会員のみんなで作り上げた奉仕活動ができたと喜んでいました。

会長退任挨拶(続き)

年末になると事態は大変な方向になって行きました。12月の最終例会の時に吉村P会長が突然の退会表明され、そこから、年末年始に退会届が事務局に4通届き、大変な年明けになりました。一気に5名の退会など奈良西ロータリークラブの歴史の中では、考えられない、緊急事態でありました。皆一身上の都合と言う理由でした。

これは、私なりに考えた事なので、アホの戯言程度で聞き流していただけたのですが、私は、ロータリークラブに入会させて頂いて、とても素晴らしいと今も感じていることが2つあります。

1つは職業を通して社会に奉仕する、職業奉仕の考え方。

1つはロータリーの4つのテストです。真実かどうか、みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなの為になるかどうか。

この2つが非常にロータリアンとしてなくてはいけない物であると、そしてその上に親睦活動があると、これが奈良西ロータリーイズムだったのだと思います。

入会した当時から、今でも奈良西は親睦中心に動いている、これはそうだと思います。ただそれは、単なる仲良しクラブでは無く先ほど言いました、職業奉仕、4つのテスト、これらの土台があつての親睦だと思います。コロナ禍の影響もあり、奉仕活動もできなかつた時期、例会すらできなかつた時期だったので仕方ないかもですが、この2つの土台が今の奈良西は希薄になつているように感じます。

先輩から奈良西ロータリークラブの文化を受け継ぎ、若いロータリアンの為に時には厳しく、時には優しく導いてくださった大老方の提言、意見をないがしろにしているように思います。

礼節を重んじるのは重要だと思います。次年度の会長、幹事、副会長はエレクトの段階で次年度にも関わらず精力的に活動され、奈良新聞や奈良市長のところにもいち早くご挨拶に向かわれ、奈良西の55周年事業の事などをお話をされたと思います。私では到底考えも及びませんでした。

年が変わって、事態を開拓することもできず、増強活動も行いましたが、小原元会員の復帰は叶わず、その後も退会者が理事会の度に出てくる... 魅力あるロータリー活動をできなかつたのは、本年度幹事の責任であります。

ロータリークラブは変わる時なのかも知れません。次年度を担う皆様、に託させて頂きます。会長会をはじめ理事会で検討に検討をかねられて変革、改革を実行されてゆかれると思います。

会長会の議事録は年間報告書にも掲載されませんので、どういった議論が行われているのかは分かりませんが、在会年数の浅い会員様が次年度執行部には多いと感じますので、会長会の役割は益々大きくなつて行くと思います。これから奈良西ロータリークラブをよろしくお願ひします。

そうは、言いながら、私も本年度で退会させていただきます。これだけ退会者を出してしまつた事お詫びいたします。なぜか、この私がこの事態を招く事を画策し、実行に移したと噂されていると聞きましたが、決してそのよう人徳、影響力が私如きにある筈もなく、それ聞いた私は、呑気によつても私は大物なんだなあと感じたのであります。

台中中区ロータリークラブの会長エレクトフランク夫妻、ハウスパスト会長夫妻が来日された時も私の力量が足りず、会長エレクト、副会長、会長ノミニーには、大変お世話になりました。その日は中西会長も有馬副会長も予定がどうしても都合出来ない日程だったので、とてもとても助かりました。

事前準備を全て行って頂き、司会も通訳の手配も全て行なつて頂き、私は、お客様のお迎えだけしただけで、幹事らしい仕事を一つもしませんでしたが、体裁もよく、楽しんで帰られたと思います。義援金もお渡しされ台中の方も突然の事で被災地の地区ではないのにも関わらず義援金を出されるエレクトには、大変感謝をされていましたと感じます。

本年度の会期中でしたが、次年度の例会を体験した貴重な例会でした。とても感謝しております。なのにも関わらず、私の不徳の致すところなのですが、今年度前半の県下会長幹事会で、55周年の事業の事を何一つアピールできなかつたことをお詫びせねばなりません。私自身が何も知らなかつた為ですが、会長幹事会に参加する前に私自身が55周年実行委員会の方に内容をお聞きすればよかつたなあと反省しております。

会員の皆さん、奈良ロイヤルホテルの皆様、そして事務局オフオス様、とてもとても感謝しております。

今年度1年間皆様には大変ご迷惑をおかけしたと思いますが、

何卒ロータリーの友情にてご容赦くださいませ。



楯の贈呈

中西会長・有馬副会長・笹本幹事へ記念楯が贈呈されました。



第3回内輪会



6月20日に奈良国際ゴルフ倶楽部で今年度最終の内輪会が開催され、有馬パスト会長が優勝されました。準優勝は丸山会員、3位は松山会員でした。有馬パスト会長、おめでとうございます！



青少年交換

6月23日に2024-25年度青少年交換派遣学生の壮行会(奈良西RCからは加藤帆夏さん)と2023-24年度受入学生(マキシム君)のフェアウェルパーティーが北ビワコホテルで開催され、下村会員が出席致しました。



第2回（通算2514回）例会予告
例会日 令和6年7月11日(木)

会長会

各理事 事業計画発表

クラブ管理担当 寺田 信弘理事
クラブ広報担当 東山 光秀理事
クラブ増強担当 井上 直治理事
クラブ奉仕担当 杉村 仁 理事
クラブ財団担当 川崎 祥記理事

(担当:東山・オフォス)